

Septiembre será más caluroso y muy lluvioso, dice Instituto cubano de Meteorología



La Habana, 31 ago (RHC) Lluve y parece que seguirá. Para el septiembre que comienza este jueves, el Centro del Clima del Instituto cubano de Meteorología (Insmet) pronostica «totales de precipitación cercanos o por encima de la norma en la región occidental», mientras que para las regiones central y oriental se estima que estarían «por encima de la norma»

El vaticinio tiene como base las salidas de los modelos de predicción climática consultados por los expertos. Está contenido en la publicación Pronóstico mensual de totales de precipitación y temperaturas medias extremas del territorio de Cuba para septiembre de 2016, disponible en el sitio digital de la institución científica.

«Septiembre —se explica en el informe— es uno de los meses más lluviosos en Cuba. La influencia del anticiclón del Atlántico disminuye considerablemente con respecto a julio y agosto, lo que, unido al paso frecuente de las ondas y las bajas tropicales, propicia el incremento de las precipitaciones.

«Es también el mes de mayor frecuencia de formación de ciclones tropicales en nuestra región, por lo que se incrementa la actividad ciclónica sobre Cuba de forma notable con respecto a agosto, aunque la

frecuencia de los huracanes que la afectan es algo inferior a octubre».

El Centro del Clima ratifica así que, asociados «a la influencia directa o indirecta de los ciclones tropicales, en septiembre suelen ocurrir eventos de grandes precipitaciones».

Además de lluvia, también tendremos calor. En esta ocasión —señala la institución— «se prevé un mes con temperaturas máximas y mínimas ligeramente por encima de lo normal en todas las regiones del país».

Recuerda que, de forma habitual, «en septiembre se mantienen las condiciones de intenso calor propias del verano en Cuba; aunque la temperatura desciende ligeramente con respecto a agosto».

Los altos valores de humedad «relativa reinantes y el predominio de vientos débiles en la mayor parte del país conllevan a la persistencia de sensaciones calurosas y muy calurosas en el ser humano», explica.

Y agrega que desde 1981 septiembre ha sido más caluroso que lo normal en la mayor parte de los años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/104174-septiembre-sera-mas-caluroso-y-muy-lluvioso-dice-instituto-cubano-de-meteorologia>



Radio Habana Cuba